

Lektoren und Kommunionhelfer

LektorInnen

Nach dem 2. Vatikanischen Konzil wurde dem Amt des Lektors wieder eine größere Bedeutung zugemessen. So versehen nun die LektorInnen einen ordentlichen Dienst, der in besonderer Weise von Laien ausgeübt werden soll.

Die Aufgabe des Lektors besteht vor allem darin, die Lesungen und die Fürbitten vorzutragen. Zudem kann er den Psalm zwischen den Lesungen vortragen.

KommunionhelferInnen

Die KommunionhelferInnen versehen einen außerordentlichen Dienst. Nach der Vorbereitung bei einer Schulung und der Beauftragung durch den zuständigen Seelsorger sowie des Erzbischofs von Köln dürfen sie während der Messe bei der Austeilung der Kommunion dem Priester behilflich sein.

Sie können auch den alten und kranken Menschen die Krankenkommunion bringen. Dadurch bringen sie Christus zu den Menschen und tragen so zum Aufbau der Gemeinde bei.